

Hoteles cerca de la Central Hidroeléctrica Machu Picchu



Los mejores hoteles cerca de la Central Hidroeléctrica Machu Picchu



Gael Torre
22 MAYO 2024

Si estás planeando una visita a la majestuosa ciudadela de [Machu Picchu](#), es importante encontrar una **opción de alojamiento** que te permita disfrutar de la maravilla natural de la **Central Hidroeléctrica Machu Picchu**. En este artículo te presentaremos una selección de **hoteles cercanos** a esta impresionante

construcción, para que tu experiencia en este mágico lugar sea aún más inolvidable.

Los mejores hoteles cerca de la Central Hidroeléctrica Machu Picchu

Los mejores hoteles cerca de la Central Hidroeléctrica Machu Picchu son el Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel, el Sumaq Machu Picchu Hotel y el Belmond Sanctuary Lodge. Estos hoteles ofrecen **comodidades de lujo, vistas impresionantes de la naturaleza circundante** y acceso rápido a la icónica ciudadela de Machu Picchu. Además, cuentan con excelentes servicios y opciones gastronómicas para una estancia inolvidable en la región.

"Puedes caminar siguiendo la vía son algo así como 12 km por lo que tardaras en llegar 3-4 horas dependiendo de tu ritmo pero vale completamente la pena caminar por tanta naturaleza, con un río a un lado y en lo alto de fondo las montañas que de Machu Pichu y Huayna Pichu... Simplemente hermoso"

Xavi Villa



Hatun Inti Boutique

1. Hatun Inti Boutique

El Hatun Inti Boutique es un hotel único que ofrece una experiencia de lujo en el corazón del Valle Sagrado de los Incas. Las amplias habitaciones cuentan con una bañera de hidromasaje privada y un balcón con vistas impresionantes al río Urubamba. La decoración en madera y los detalles cuidadosamente seleccionados crean un ambiente acogedor y elegante para los huéspedes.

Cada habitación está equipada con TV vía satélite y una zona de estar con cómodos sillones tapizados para relajarse después de un día de exploración. Por las mañanas, se sirve un delicioso desayuno buffet en el

restaurante Toto House, que ofrece una variedad de platos peruanos e internacionales para satisfacer todos los gustos.

La recepción del hotel está abierta las 24 horas y ofrece un servicio de traslado para mayor comodidad de los huéspedes. Además, la proximidad a la estación de tren permite un fácil acceso a los lugares de interés de la zona. El Hatun Inti Boutique es el lugar perfecto para disfrutar de una estancia inolvidable en **un entorno tranquilo y exquisito.**

Ofertas en Hatun Inti Boutique

Qué hacer cerca del Hatun Inti Boutique

«A pocos pasos del Hatun Inti Boutique se encuentran varios **puntos de interés que no te puedes perder** durante tu estancia en [Aguas Calientes](#). La **iglesia de Agua Calientes**, con su encantadora arquitectura colonial, es un lugar perfecto para **sumergirte en la historia local**. [Analia Gomez Lima](#) recomienda pasear por las animadas calles y disfrutar de la gastronomía local y las actividades culturales. Aguas Calientes, un **pueblo turístico con encanto**, es el punto de partida para llegar a [Machu Picchu](#). [mmoizamiz](#) destaca la belleza natural de la zona y la amplia variedad de servicios turísticos disponibles. El [Camino del Inca](#) es **una ruta mítica** que te lleva a Machu Picchu atravesando paisajes espectaculares. [paulinette](#) sugiere descansar en

Cusco antes de emprender la caminata, mientras que [Olga Díaz Glorioso](#) comparte su experiencia de trekking por el camino corto. Desde el mirador de la Puerta del Sol, se puede admirar la imponente ciudadela.

Finalmente, [El templo de las tres ventanas](#) te dejará maravillado con su impresionante arquitectura inca. La ruta hasta Machu Picchu es un desafío físico y espiritual que vale la pena emprender, como nos cuenta Analia Gomez Lima en su apasionante relato.»



Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel

2. [Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel](#)

ubicado en el encantador pueblo de Aguas Calientes, el Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel es un auténtico oasis de tranquilidad en medio de la naturaleza. En un edificio de estilo colonial, este hotel ofrece una experiencia única en un entorno acogedor y elegante. Las habitaciones son amplias y cuentan con suelo de

baldosa, zona de estar y una **exquisita decoración andina** con tapices auténticos. El precio del alojamiento incluye un **delicioso desayuno bufé** y una cena a la carta, para satisfacer incluso a los paladares más exigentes. Algunas habitaciones cuentan con lujos como conexión Wi-Fi, chimenea, lavamanos de mármol o incluso una piscina privada, para una estancia inolvidable. El restaurante, con **vistas al río Vilcanota**, ofrece una experiencia gastronómica única con deliciosos platos de la cocina andina. Además, el personal del hotel estará encantado de organizar excursiones a pie por los alrededores, para que puedas explorar la belleza natural de la zona. Con instalaciones como un acogedor salón con biblioteca y una tienda de regalos, el Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel ofrece una **experiencia de lujo en un entorno lleno de encanto**. Sin duda, una elección perfecta para los amantes de la naturaleza y la cultura andina.

Ofertas en Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel

Qué hacer cerca del Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel

Ubicado en la encantadora localidad de Aguas Calientes, el **Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel** ofrece a sus huéspedes la posibilidad de **explorar diversos puntos de interés cercanos**. A poca distancia del hotel se encuentra la **pintoresca iglesia de Aguas Calientes**, donde se puede apreciar la arquitectura colonial y sumergirse en la

historia del lugar. Los viajeros destacan **la cercanía del pueblo a Machu Picchu**, siendo el punto de **partida para experiencias inolvidables como el Camino del Inca**.

El **Camino del Inca**, una ruta ancestral que atraviesa impresionantes paisajes y conecta con la mítica ciudadela de Machu Picchu, es descrito por los viajeros como una experiencia única y enriquecedora. Los relatos de los caminantes resaltan las vistas espectaculares y el contacto con la naturaleza en este trekking de varios días.

Otro punto de interés cercano es el **templo de las tres ventanas**, una estructura arqueológica en Machu Picchu que destaca por sus intrincados diseños y su significado cultural. Los huéspedes del Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel tienen la oportunidad de explorar este sitio histórico y maravillarse con la ingeniería y arquitectura de la civilización inca.

Con su ubicación privilegiada y su amplia gama de servicios, el hotel brinda a sus visitantes la oportunidad de sumergirse en la belleza y el misterio de esta fascinante región de Perú, según los **testimonios de los viajeros en minube**.



Rockrivers MachuPicchu

3. Rockrivers MachuPicchu

Rockrivers MachuPicchu es un acogedor hotel de 3 estrellas situado en Machu Picchu. A solo 9 minutos a pie de los **Baños termales de Machu Picchu**, este alojamiento ofrece un ambiente tranquilo y confortable para sus huéspedes.

El hotel cuenta con un salón de uso común, un restaurante que ofrece **deliciosos platos locales e internacionales**, y un acogedor bar donde relajarse después de un día de exploración. Además, ofrece servicios como **recepción 24 horas**, cambio de moneda y servicio de habitaciones para mayor comodidad de los visitantes.

Las habitaciones de Rockrivers MachuPicchu son acogedoras y están equipadas con baño privado con ducha y artículos de aseo gratuitos. Además, disponen de **wifi gratuito** y algunas de ellas ofrecen vistas a la

ciudad. También cuentan con TV y secador de pelo para hacer la estancia lo más agradable posible.

Por las mañanas, los huéspedes pueden disfrutar de un delicioso **desayuno buffet** antes de salir a explorar las maravillas de Machu Picchu y sus alrededores. Para los amantes de la naturaleza y la aventura, el hotel ofrece la posibilidad de realizar **actividades como senderismo** en la zona.

Rockrivers MachuPicchu es el lugar perfecto para quienes buscan comodidad, hospitalidad y una excelente ubicación durante su visita a Machu Picchu. ¡Una estancia inolvidable te espera en este encantador hotel!

Ofertas en Rockrivers MachuPicchu

Qué hacer cerca del Rockrivers MachuPicchu

Cerca del **Rockrivers MachuPicchu**, en Aguas Calientes, a solo 9 minutos a pie, puedes disfrutar de los relajantes **Baños termales de Machu Picchu**. Además, puedes visitar la **pintoresca iglesia de Agua Calientes**, donde podrás maravillarte con su arquitectura. También puedes explorar el famoso **Camino del Inca**, ideal para los amantes de la historia y la naturaleza. No puedes perderte el impresionante Templo de las Tres Ventanas, que te dejará sin palabras con su belleza y misticismo. Por otro lado, el Museo de Sitio Manuel Chávez Ballón, a

solo 2.1 km del hotel, ofrece una experiencia cultural única. Sin duda, en esta zona cerca del Rockrivers MachuPicchu no te faltarán experiencias inolvidables por descubrir, tal como lo expresaron los viajeros en minube.



Santuario Machupicchu

4. **Santuario Machupicchu**

Santuario Machupicchu es un acogedor hotel de 3 estrellas ubicado en Machu Picchu. Con un hermoso jardín, un salón de uso común y una encantadora terraza, te ofrece la oportunidad de relajarte y disfrutar de la tranquilidad del entorno. Además, cuenta con un bar donde podrás disfrutar de deliciosas bebidas.

El hotel ofrece un excelente servicio de habitaciones y una recepción abierta las 24 horas para atender todas tus necesidades. Además, podrás disfrutar de wifi gratuito en todas las áreas del establecimiento. El

servicio de conserjería y el mostrador de información turística te ayudarán a planificar tus excursiones y actividades en la zona.

Las habitaciones de Santuario Machupicchu cuentan con un **acogedor patio con vistas** a la impresionante montaña. Además, disponen de baño privado con ducha y artículos de aseo gratuitos. Algunas habitaciones también ofrecen vistas a la ciudad y están equipadas con TV de pantalla plana y secador de pelo para tu comodidad.

Si deseas divertirte, el hotel cuenta con la opción de jugar al billar. Sin embargo, si prefieres relajarte, su tranquilo ambiente es perfecto para desconectar y disfrutar de tu estadía en Machu Picchu.

Santuario Machupicchu es el lugar ideal para disfrutar de una cómoda y acogedora estadía durante tu visita a este increíble destino. ¡No te lo pierdas!

Ofertas en Santuario Machupicchu

Qué hacer cerca del Santuario Machupicchu

Cerca del hotel Santuario Machupicchu se encuentra Aguas Calientes, un pintoresco pueblo famoso por sus **Aguas termales que invitan al relax** y la desconexión. Analia Gomez Lima destaca la **callecita peatonal con**

muchas ofertas para comer, hacer masajes y comprar recuerdos. mmozamiz menciona que es un lugar esencialmente turístico pero con un gran encanto, lleno de bares, restaurantes y servicios para turistas. Respecto a la iglesia de Aguas Calientes y el Camino del Inca, paulinette comenta que es un pueblo chico desde donde se accede a Machu Picchu y paulinette describe el Camino del Inca como una experiencia dura pero con paisajes impresionantes. Olga Díaz Glorioso recomienda **prepararse físicamente para el Camino del Inca**, llevando ropa adecuada y calzado apropiado. Para [Huayna Picchu](#), [SerViajera](#) comparte una **aventura peligrosa pero alucinante** al subir y bajar esta montaña con vistas espectaculares. Además, [Rodamons](#) destaca la importancia cultural de dicho lugar, mencionando la imagen del Machu Picchu y el Huayna Picchu. Por último, Héctor de [www.mibauldeblogs.com](#) describe una experiencia bajo la lluvia en la cima del Huayna Picchu, acompañada de una interesante tradición de consumir hojas de coca. ¡Descubre la **magia de Machu Picchu desde Santuario Machupicchu** y vive una experiencia inolvidable en este destino único en el mundo!

Si buscas una **opción de alojamiento** cerca de la Central Hidroeléctrica [Machu Picchu](#), estos hoteles son ideales. Con **puntos de interés cercanos** como Calatratoría, Plaza Central Pachacutec, y el mercado de Agua Calientes, tu experiencia en esta maravillosa zona será

inolvidable. ¡Prepárate para disfrutar de la
majestuosidad de Machu Picchu como nunca antes!

[Ver más alojamientos en Machu Picchu](#)

[Política de Privacidad](#) | [Términos y condiciones](#) | [Política de Cookies](#)

Minube - 2024